

Ana Belén derrochó talento en el Teatro Cervantes

21/10/2023



El Teatro Cervantes de Petrer se llenó anoche de público con cientos de personas para disfrutar de *Romeo y Julieta despiertan...*, pero sobre todo, para ver en directo a Ana Belén y a Jesús Noguero. Y no defraudaron, ambos demostraron por qué son actores consagrados. Además, Ana Belén cantó para la grata sorpresa de los asistentes, quienes pudieron comprobar que sigue teniendo una gran voz.

Esta obra narra la que pudo ser la verdadera historia de amor de Romeo y Julieta tras la muerte. Ana Belén y Jesús Noguero detallaron por qué Shakespeare se equivocó cuando creía que el amor de de la mítica pareja se acababa con la muerte. Interpretando a Romeo y Julieta canosos, cuatro siglos después plasmaron sobre el

escenario cómo continuó la historia de esta pareja, a la que el veneno les hizo dormir durante 50 largos años. Un largo sueño que les impide reconocerse al abrir los ojos de nuevo.



Una de las mayores tragedias teatrales dio paso a la comedia y al drama a partes iguales. Acompañados por diferentes personajes interpretados por José Luis Torrijo, Irene Rouco y David San José, los dos protagonistas se conocieron de nuevo y comprobaron qué ocurre con el

amor cuando ya no son jóvenes.

Antes del inicio de la obra, Ana Belén bromeó al asegurar que varias décadas después volvía a interpretar a Julieta, pues ya lo hizo con 21 años en "Estudio 1" de TVE.

